
- 1 -

令 和 ３ 年 １１ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月９日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 奈良県の食料の自給対策について 食と農の振興

部 長

日本の食料自給率は先進国の中で最も低く、本県の食料

自給率も国よりも低い中で、県として食料自給率を引き上

げる目標を設定し、それを実現するための施策が必要では

ないか。

（２６番） また、奈良県の農作物で最も大きな販売額を占める米の

小林 照代 生産減少は、食料自給率の減少にもつながるため、米作り

(日本共産党) 農家への総合的な支援策が必要と考えるがどうか。

【一括質問】

２ 福祉の奈良モデルを支える人材について 福祉医療部長

県では、ＣＳＷの役割や配置の目標をどのように考えて

いるのか。

また、高い専門性と責任を有するＣＳＷは、市町村職員

や、県からの派遣職員など、正規職員として、少なくとも

全ての小学校区に配置すべきと考えるがどうか。

３ 介護従事者の人材確保について 福祉医療部長

家族介護の負担を減らし、介護を社会全体で支える仕組

みである介護保険制度において、その中心的な役割を果た

している介護職の県内における人材不足に対して、県では

処遇の改善も含めてどのように取り組んでいるのか。

４ 精神障害者の保健・医療・福祉について 医療政策局長

（１）精神障害者の病状が悪化したときの訪問支援であるアウ

トリーチ、更に夜間・休日に緊急事態が起きたときや、本

人・家族が急に不安を感じたときの相談支援体制はどのよ

うになっているのか。

（２）家族だけでは対応困難な事態が生じたときに、速やかに

相談対応するため、保健所、市町村、事業所など地域での

相談支援体制の充実に向け、県ではどのように取り組むの

か。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ ワールドマスターズゲームズ２０２１関西について 文化・教育・

くらし創造部長

ワールドマスターズゲームズ２０２１関西は、新型コロ

ナウイルス感染症の影響で、再延期されると聞いている

が、新たな会期の見通しについて伺いたい。また、県は引

き続き開催に向け取り組むべきと考えるがどうか。

（１２番）

西川 ２ 次期エネルギービジョンの策定について 水循環・森林・

(自民党奈良) 景観環境部長

【一括質問】 現行の第３次奈良県エネルギービジョンの計画年次は、

今年度が最終年度とされているが、これまでの成果や課

題、また、国の第６次エネルギー基本計画を踏まえ、次期

エネルギービジョンはどのような内容にしようとしている

のか。

３ コロナ禍で影響を受けた県内企業の取引活動の現状と今後 産業・観光・

の取組について 雇用振興部長

コロナ禍の拡大・長期化により影響を受けた県内企業の

取引活動の現状と、その解決に向けた県の今後の取組につ

いて伺いたい。

４ 都市計画法に基づく開発許可の基準に関する条例の改正に 地域デザイン推進

ついて 局 長

都市計画法に基づく開発許可の基準に関する条例につい

ては、その運用実態を再検証し、改正する方向で議論され

ていると聞いているが、改正の趣旨とスケジュールについ

て伺いたい。

５ 奈良県社会教育センターの葛城市での活用について 【 要 望 】


